



Ein besonderes Anliegen vom Gemeinderat und uns ist die Sicherheit auf dem Areal:

Im Bereich der Baustelle (zum Beispiel zum Werkraum oder zum Mittagstisch) werden die Kinder während der Unterrichtszeit immer nur in Begleitung unterwegs sein.

Der Schulweg ist Sache der Eltern; bitte besprechen Sie die neuen Begebenheiten mit Ihrem Kind.

Mit den Massnahmen können gefährliche Situationen jedoch nicht ganz vermieden werden, weshalb wir alle um noch mehr Vorsicht und Rücksichtnahme bitten.

Absperrung „rot“:	Diese Bereiche sind nicht zugänglich und/oder dürfen nicht genutzt werden.
Fusswege „gelb“:	Verbindungen zwischen den Gebäuden/Strassen
Parkplatz „orange“:	für Velos und Trottinets
Parkplatz „grau“:	für Autos. Wir bitten Sie, die Fahrten rund um die Schule auf ein notwendiges Minimum zu beschränken und für Abholdienste nach der Schule zuhause auf die Kinder zu warten.
Pausenplatz „blau“:	Aufenthaltsort vor dem Unterricht und während Pausen
Treffpunkt „violett“:	Bei Schulstart werden die Klassen hier abgeholt, unabhängig davon, wo sie den Tag verbringen werden.